## つコロナには絶対負けへんで!!~布引支部 稲葉 順子

5月14日、39県の緊急事態宣言が解除されたのに関西圏の兵庫、京都、そしてわたくしの住む麗しき水の都・大阪の解除は未だ?・・4月7日、東京・神奈川・埼玉・千葉・大阪・兵庫・福岡の7都府県対象に発令されたこの宣言は確か5月6日が期限だったでしょう!

溜息×ため息=ストレスで、もう限界!!と 思っていたら21日、やっと解除となりました!



ストレスから解放!

実に 45 日間もの拘束期間は、仕事で多少は馴れているにしろ、あまりに長く、途中、 
掟?を破って、神戸でのびのび?しておられるニューサークルの皆さんに逢いに行ったろか!!と何回も思いましたが、そこは奥ゆかしい大阪乙女のこと、仕事を終えておとなしく帰宅し、僅かなアルコールに身も心もゆだねて一人寂しく(イヤ、楽しく!)過ごした日々でした。



一人寂しく?

『人生は 川の流れのように 流れ続けて 背を向ける 曲りくねっていても 過ぎていく 振り向かないで 負けないで 渡って行こう この川を 諦めないで この川を

## 時代という名の この川を・・』

(バーボンのハイボール片手に(^^♪ 浮かんだよ~(^^♪)

さて、緊急事態宣言が解かれたといっても油 断は禁物です!他国の例を見ていますと、ク ラスターを伴った第二波、第三波は必ず来ま すよね!僅か3ヶ月で日本経済も大打撃を受 け、倒産、失業と深刻な問題がまだまだ大き く膨らみそうです!これ以上コロナに好き放 題させるわけにはいきません!!そのために も私達の出来うること・・ つまり、政府から 提案されている『新しい生活様式(①「三つの 密」の回避、②身体的距離の確保(人との間 隔はできるだけ2m確保) ③マスク の着用 (症状がなくてもマスクを着用) ④手洗い (家に帰ったらまず手や顔を洗う。手洗いは 30 秒程度かけて水と石けんで丁寧に洗う) ⑤在宅勤務(テレワーク)等の取組みを 推進 など) 』を徹底できることからやりましょ う!!

## ~コロナには絶対負けへんで!~

それにしても五月晴れが続く青空に、悠々 と泳ぐ親子の鯉のぼりに、大阪乙女の心は洗 われています!



## 薫風を 食べて遊ぶや 親子鯉

順子

皆様とお会いできる日を楽しみに!!

順子

. . . . . . . . . . . . . . .